
Relazione Presidente 2025 

 
  Care Avisine, cari Avisini.  

Un saluto alle autorità presenti., un minuto di raccoglimento per quanti ci hanno lasciato. 

 

Quest'anno 2024 trascorso, l'ultimo del nostro mandato, è stato l'occasione del 
rinnovamento, noi Consiglio uscente, insieme a tutti i Donatori, Donatrici e Collaboratori che 
vogliono mettersi in gioco.  

Alla fine di un lungo periodo trascorso a gestire le incombenze della Nostra AVIS nascono 
spontanee delle riflessioni delle cose fatte e delle cose ancora da fare. Immediato il ricordo degli 
anni 2020- 2021 dove l’epidemia da COVID-19 ha provocato tanto dolore e sofferenza nella nostra 
Associazione come nel mondo intero. Gli anni scorrono ma il ricordo non si sbiadisce, anzi diventa 
uno stimolo a proseguire nella nostra missione del DONO DEL SANGUE. Quest’anno 2025, ricorre il 
25° anniversario dell’installazione del Monumento al Volontariato donato dall’AVIS di Madignano a 
tutti i Volontari, lasciamo al prossimo Consiglio Direttivo, un progetto, un passaggio di testimone 
ideale, per un Monumento celebrativo presso il Cimitero locale a memoria di tutti i Volontari 
Donatori e non Donatori che possa sempre rappresentare i nostri valori e la nostra missione. 

L’anno 2024 è stato un anno proficuo con un aumento sia dell’attività donazionale che un 
aumento del numero dei soci donatori; quindi, concludiamo il nostro mandato con una tendenza 
positiva. 

Dal punto di vista finanziario, come potrete poi prendere atto direttamente 
dall’Amministratore, abbiamo avuto un bilancio consuntivo positivo che permetterà di proseguire 
nella nostra attività di promozione della salute al servizio del nostro Paese. 

Le incombenze che tendono ad assorbire più risorse, in termini di tempo da dedicare, sono 
senz’altro gli aspetti amministrativi: SIAN - RUNTS - AVISNET alcune delle sigle che rappresentano 
scadenze, dati da inviare. Tutto il lavoro di Segreteria con la prenotazione/programmazione della 
donazione e gli adempimenti nei confronti dell’AVIS Provinciale. Il rischio che tutto questo possa fare 
allontanare dalla gestione dell’Associazione i Soci, dimenticando che anche questi aspetti della vita 
associativa permettono a chi dona di poter andare a donare, quindi rinnovo l’invito a tutti: è 
importante la donazione ma è importante anche gestire la vita associativa.  

Si poteva fare di più, si poteva fare meglio? Non ho una risposta, ci vuole impegno non solo 
per donare il sangue ma anche per donare del tempo e le proprie capacità al servizio dell’AVIS. 

Ringrazio, tutti Donatrici/Donatori, Collaboratrici/Collaboratori e tutti i componenti del 
Consiglio Direttivo che hanno condiviso con me questi anni. Ringrazio anche per la disponibilità ad 
accettare l’incarico di Addetto Contabile e di Bilancio il Sig. Marco Rossi. 

 

 

Grazie per l'attenzione il vostro Presidente Davide Ragnoli           

 


